



Anuncios Parroquiales

¡Anúnciese Aquí!

“Panadería El Güero”

Deliciosos pasteles, pan dulce, tamales, tortillas ect...

2535 E. Bell Rd. Suite 14 Phx, Az 85032
(602) 364-9015

LECTURAS PARA ESTE DOMINGO

Primera Lectura: Del libro de Nehemías (8, 2-4. 5-6. 8-10)
Salmo: Salmo 18
Segunda Lectura: De la carta del apóstol san Pablo a los corintios (12, 12-30)
Santo Evangelio: San Lucas (1, 1-4; 4, 14-21)
Página de Lecturas: 268 - 271 Libro I, Ciclo C
Página de Evangelio: 203 Ciclo C

Color Litúrgico: Verde

Enero 23: Elena Tafolla
Enero 24: Jose Molina
Enero 27: Kenny Rey Sandoval
Enero 31: Ricardo Lopez
Enero 31: Aiden Piero
Enero 31: Melany Mendoza

Feliz Cumpleaños
Que Dios te bendiga y te de muchos años mas de vida.

LECTURAS PARA PROXIMO DOMINGO

Primera Lectura: Del libro del Jeremías (1, 4-5. 17-19)
Salmo: Salmo 70
Segunda Lectura: De la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios (12, 31-13, 13)
Santo Evangelio: San Lucas (4, 21-30)
Página de Lecturas: 272 - 275 Libro I, Ciclo C

Color Litúrgico: Verde

¡Feliz Aniversario!

Enero 22: Jose Molina y Reyna Rodriguez
Enero 31: Ignacio Benítez y Erika León

¡Dios Bendiga su unión siempre!

\$1,148.00 Ofrendas Domingo 1/16/22
¡Muchas Gracias por sus Ofrendas!

Personas para contar Ofrendas:

Sábado 5:00p.m: Angelica Cabañas y Mirna Miranda
Domingo 9:00am: María Cisneros, Bertha Muñoz, Jorge Triana y Julio Sanchez
Domingo 11:30am: Alma Galaz y María Bustamante

Ofrecemos los Sigüientes Servicios:

- Preparación para Primeras Comuniones
- Preparación para Confirmaciones
- Consejería Matrimonial e individual
- Presentación de Niños(as)
- Misas de Funerales
- Misas para Quinceañeras
- Misas para Bodas y Renovación de votos Matrimoniales
- Platicas pre- bautismales
- Visitas a Hospitales
- Bendición de Hogares

¿Que deben de hacer para convertirse en miembro de nuestra Iglesia?

- * Asistir a Misa Sábado o Domingo
- * Dar su ofrenda para ayudar a su Iglesia
- * Participar en las actividades de la Iglesia

¡Todos son bienvenidos a nuestra Parroquia!

We offer the following services:

- Preparation for First Communion
- Preparation for Confirmation
- Marriage Counseling and Individual Counseling
- Children's Presentations
- Funeral Masses
- Mass to celebrate 15th Birthday
- Wedding Masses and Renewal of Marriage Vows
- Course for Baptisms
- Hospital Visits
- Blessing of Homes

What you need to do to become member of our Church?

- * Attend Service Saturday or Sunday
- * Give your offering
- * Participate in all Church activities

We welcome everyone!

¡Estamos en Facebook!

P. Miguel Angel Rodriguez y también Iglesia La Sagrada Familia Church.

YARDSALE

Cuando: 29 de Enero 2022
Horario: 7:00a.m-1:00p.m
Donde: Aquí en su parroquia. Tendremos venta de comida.



Iglesia La Sagrada Familia



Una Iglesia de Tradición Luterana & Centro Comunitario
2500 E. Campo Bello, Drive • Phoenix, Arizona 85032
(602) 237 6532

Tercer Domingo del Tiempo Ordinario

22 y 23 Enero 2022 Ciclo C

Horario de Oficina y Actividades

Lunes, 24 Enero 2022:
9:00a.m.-2:50p.m.- Oficina Parroquial
2:50p.m-3:50p.m - Oficina Cerrada
3:50p.m-6:00p.m - Oficina Parroquial
7:00p.m-8:00p.m - Ministerio de Mujeres
7:00p.m-8:00p.m- Ministerio de Jóvenes

Martes, 25 Enero 2022:
9:00a.m.-2:50p.m.- Oficina Parroquial
2:50p.m-3:50p.m - Oficina Cerrada
3:50p.m -6:00p.m - Oficina Parroquial

Miércoles, 26 Enero 2022:
9:00a.m.-2:50p.m.- Oficina Parroquial
2:50p.m-3:50p.m - Oficina Cerrada
3:50p.m -6:00p.m - Oficina Parroquial
6:00p.m- 7:30p.m - Clases de Catecismo

Jueves, 27 Enero 2022:
9:00a.m.-2:50p.m.- Oficina Parroquial
2:50p.m-3:50p.m - Oficina Cerrada
3:50p.m -6:00p.m - Oficina Parroquial

Viernes, 28 Enero 2022:
9:00a.m.-2:50p.m.- Oficina Parroquial
2:50p.m-3:50p.m - Oficina Cerrada
3:50p.m -6:00p.m - Oficina Parroquial
6:00p.m-9:00pm - Practica del Coro

Sábado, 29 Enero 2022:
Oficina Parroquial Cerrada -
5:00p.m.-6:00p.m.-Santa Misa

Domingo, 30 Enero 2022:
Oficina Parroquial Cerrada
9:00am-10:00am-Santa Misa
10:45a.m-12:00p.m - Clases de Catecismo
11:30am-12:30pm-Santa Misa



Primera Lectura

El pueblo comprendía la lectura del libro de la ley.
Lectura del libro de Nehemías (8, 2-4. 5-6. 8-10)

En aquellos días, Esdras, el sacerdote, trajo el libro de la ley ante la asamblea, formada por los hombres, las mujeres y todos los que tenían uso de razón. Era el día primero del mes séptimo, y Esdras leyó desde el amanecer hasta el mediodía, en la plaza que está frente a la puerta del Agua, en presencia de los hombres, las mujeres y todos los que tenían uso de razón. Todo el pueblo estaba atento a la lectura del libro de la ley. Esdras estaba de pie sobre un estrado de madera, levantado para esta ocasión. Esdras abrió el libro a la vista del pueblo, pues estaba en un sitio más alto que todos, y cuando lo abrió, el pueblo entero se puso de pie. Esdras bendijo entonces al Señor, el gran Dios, y todo el pueblo, levantando las manos, respondió: “¡Amén!”, e inclinándose, se postraron rostro en tierra. Los levitas leían el libro de la ley de Dios con claridad y explicaban el sentido, de suerte que el pueblo comprendía la lectura. Entonces Nehemías, el gobernador, Esdras, el sacerdote escriba, y los levitas que instruían a la gente, dijeron a todo el pueblo: “Este es un día consagrado al Señor, nuestro Dios. No estén ustedes tristes ni lloren (porque todos lloraban al escuchar las palabras de la ley). Vayan a comer espléndidamente, tomen bebidas dulces y manden algo a los que nada tienen, pues hoy es un día consagrado al Señor, nuestro Dios. No estén

tristes, porque celebrar al Señor es nuestra fuerza”. **Palabra de Dios. Te alabamos, Señor.**

VISITENOS PARA VER LA SANTA MISA EN VIVO:
WWW.LASAGRADAFAMILIACHURCH.COM

Salmo Responsorial – Salmo 18

Tú tienes, Señor, palabras de vida eterna.

La ley del Señor es perfecta del todo y reconforta el alma; inmutables son las palabras del Señor y hacen sabio al sencillo.

Tú tienes, Señor, palabras de vida eterna.

En los mandamientos del Señor hay rectitud y alegría para el corazón; son luz los preceptos del Señor para alumbrar el camino.

Tú tienes, Señor, palabras de vida eterna.

La voluntad de Dios es santa y para siempre estable; los mandamientos del Señor son verdaderos y enteramente justos.

Tú tienes, Señor, palabras de vida eterna.

Que sean gratas las palabras de mi boca y los anhelos de mi corazón. Haz, Señor, que siempre te busque, pues eres mi refugio y salvación.

Tú tienes, Señor, palabras de vida eterna.

Segunda Lectura

Ustedes son el cuerpo de Cristo y cada uno es un miembro de él.

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los corintios (12, 12-30)

Hermanos: Así como el cuerpo es uno y tiene muchos miembros y todos ellos, a pesar de ser muchos, forman un solo cuerpo, así también es Cristo. Porque todos nosotros, seamos judíos o no judíos, esclavos o libres, hemos sido bautizados en un mismo Espíritu, para formar un solo cuerpo, y a todos se nos ha dado a beber del mismo Espíritu. El cuerpo no se compone de un solo miembro, sino de muchos. Si el pie dijera: “No soy mano, entonces no formo parte del cuerpo”, ¿dejaría por eso de ser parte del cuerpo? Y si el oído dijera: “Puesto que no soy ojo, no soy del cuerpo”, ¿dejaría por eso de ser parte del cuerpo? Si todo el cuerpo fuera ojo, ¿con qué oiríamos? Y si todo el cuerpo fuera oído, ¿con qué oleríamos? Ahora bien, Dios ha puesto los miembros del cuerpo cada uno en su lugar, según lo quiso. Si todos fueran un solo miembro, ¿dónde estaría el cuerpo? Ciertamente que los miembros son muchos, pero el cuerpo es uno solo. El ojo no puede decirle a la mano: “No te necesito”; ni la cabeza, a los pies: “Ustedes no me hacen falta”. Por el contrario, los miembros que parecen más débiles son los más necesarios. Y a los más íntimos los tratamos con mayor decoro, porque los demás no lo necesitan. Así formó Dios el cuerpo, dando más honor a los miembros que carecían de él, para que no haya división en el cuerpo y para que cada miembro se preocupe de los demás. Cuando un miembro sufre, todos sufren con él; y cuando recibe honores, todos se alegran con él. Pues bien, ustedes son el cuerpo de Cristo y cada uno es un miembro de él. En la Iglesia, Dios ha puesto en primer lugar a los apóstoles; en segundo lugar, a los profetas; en tercer lugar, a los maestros; luego, a los que hacen milagros, los que tienen el don de curar a los enfermos, a los que ayudan, a los que administran, a los que tienen el don de lenguas y el de interpretarlas. ¿Acaso son todos apóstoles? ¿Son todos profetas? ¿Son todos maestros? ¿Hacen todos milagros? ¿Tienen todos el don de curar? ¿Tienen todos el don de lenguas y todos las interpretan? **Palabra de Dios. Te alabamos, Señor.**

Santo Evangelio

Hoy se ha cumplido este pasaje de la Escritura.

Lectura del santo Evangelio según san Lucas (1, 1-4; 4, 14-21) Gloria a ti, Señor.

Muchos han tratado de escribir la historia de las cosas que pasaron entre nosotros, tal y como nos las transmitieron los que las vieron desde el principio y que ayudaron en la predicación. Yo también, ilustre Teófilo, después de haberme informado minuciosamente de todo, desde sus principios, pensé escribírtelo por orden, para que veas la verdad de lo que se te ha enseñado. (Después de que Jesús fue tentado por el demonio en el desierto), impulsado por el Espíritu, volvió a Galilea. Iba enseñando en las sinagogas; todos lo alababan y su fama se extendió por toda la región. Fue también a Nazaret, donde se había criado. Entró en la sinagoga, como era su costumbre hacerlo los sábados, y se levantó para hacer la lectura. Se le dio el volumen del profeta Isaías, lo desenrolló y encontró el pasaje en que estaba escrito: El espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha ungido para llevar a los pobres la buena nueva, para anunciar la liberación a los cautivos y la curación a los ciegos, para dar libertad a los oprimidos y proclamar el año de gracia del Señor. Enrolló el volumen, lo devolvió al encargado y se sentó. Los ojos de todos los asistentes a la sinagoga estaban fijados en él. Entonces comenzó a hablar, diciendo:

“Hoy mismo se ha cumplido este pasaje de la Escritura que acaban de oír”.

Palabra del Señor. Gloria a ti, Señor Jesús.

Santo Reflexión del Santo Evangelio:

Hoy es el domingo de la Palabra y las lecturas nos muestran su importancia. San Lucas será nuestro compañero de viaje en este ciclo litúrgico y al iniciar su “evangelio” inmediatamente nos propone su objetivo: hay que tener seguridad y una fe firme en las verdades que hemos recibido. Por eso ha investigado y se ha informado minuciosamente de todo desde el principio. Entiende que los discípulos de su tiempo se enfrentan a nuevos retos y graves problemas; contempla las dificultades que están viviendo al confrontar su fe con otras culturas tanto romanas como griegas y de las regiones orientales. Y entonces siente la necesidad de presentar a Jesucristo como el verdadero y único Salvador. La salvación que proponen las culturas cercanas ni salvan a todas las personas; se quedan en salvaciones parciales que sólo toman en cuenta aspectos de la persona y ofrecen salvación a unos cuantos, provocando marginación y sufrimiento a las mayorías. Es sorprendente cómo es actual el Evangelio de Jesucristo que nos propone San Lucas, también hoy necesitamos esa salvación que sea integral y que sea universal: que salve a toda la persona. Esto se hace más urgente cuando contemplamos las salvaciones parciales que nos propone el mundo, que van dejando una estela de desigualdades, de injusticia y marginación. Ésta no es la salvación que nos ofrece Jesús. La palabra “Evangelio”, “Buena Nueva”, que nos propone San Lucas en el inicio de la misión de Jesús, tomada desde el ambiente de los griegos clásicos tiene un significado muy profundo: es anuncio de una victoria, y, por lo tanto, anuncio de un bien, de alegría, de felicidad. Así la retoma Isaías como voz que anuncia la alegría de la presencia de Dios, como voz que hace comprender que Dios no ha olvidado a su pueblo y está muy presente en su historia. Y Dios tiene poder, Dios da alegría, abre las puertas del exilio. Después de una larga noche, aparece su luz y da al pueblo la posibilidad de regresar, renueva la historia del bien, la historia de su amor. En este contexto de la “evangelización”, aparecen insistentemente sobre todo tres palabras: justicia, paz y salvación, que llevan implícita la verdadera evangelización. Jesús mismo retoma las palabras de Isaías en Nazaret, al hablar de este “Evangelio” dirigido a los excluidos, a los encarcelados, a los que sufren y a los pobres. “Evangelio” es un anuncio explosivo y revolucionario que nos debería llevar a una completa transformación de nuestro mundo, nuestras estructuras y nuestra persona. Pero San Lucas añade a la palabra “Evangelio” un nuevo significado porque compara explícitamente al emperador Augusto con el Niño nacido en Belén: “Evangelio” sí es palabra de emperador, pero del verdadero Emperador del mundo que se ha hecho oír, habla con nosotros. Este hecho, como tal, es redención, porque el gran sufrimiento del hombre es precisamente éste: no descubrir la presencia de Dios. Se pregunta si detrás del silencio del universo, detrás de las nubes de la historia, existe un Dios o no existe. Y, si existe este Dios, ¿nos conoce, tiene algo que ver con nosotros? Este Dios bueno y poderoso ¿tiene poder en el mundo o no? Esta pregunta es hoy tan actual como lo era en aquel tiempo. Mucha gente se pregunta si Dios se hace presente hoy y “Evangelio” quiere decir: Dios ha roto el silencio, Dios ha hablado, Dios existe. Este hecho, como tal, es salvación: Dios nos conoce, Dios nos ama, ha entrado en la historia. Jesús es su Palabra, el Dios con nosotros, el Dios que nos muestra que nos ama, que sufre con nosotros hasta la muerte y resucita. Éste es el Evangelio mismo. Dios ha hablado, ya no es el gran desconocido, sino que se ha mostrado y ésta es la salvación. Nosotros hemos olvidado a Jesús, Palabra, Evangelio, y lo hemos convertido en un personaje que va cubierto del polvo de los siglos y lo miramos quizás con admiración, pero no como un urgente grito que nos desestabiliza y nos fascina. La Evangelización consistirá en primer lugar en dejarnos interpelar por este Jesús que se hace actual en nuestros días en el dolor y la miseria de los pobres, en el silencio del que sufre, en los gritos de angustia de nuestros hermanos. Creo que hemos “amansado” el Evangelio y parece desabrido, pero esto es mentira, porque quienes somos desabridos somos nosotros que no somos capaces de percibirlo. Contemplemos los gritos de felicidad, las lágrimas de gozo, del pueblo de Israel al escuchar las palabras de la ley y preguntémonos nuestra actitud frente a la Palabra de Dios y las consecuencias de haber recibido a Jesús, Palabra, en nuestro corazón. Contemplemos a Jesús que en medio de la sinagoga judía pronuncia el cumplimiento explosivo de la profecía de Isaías y hace vivo y presente el Evangelio. Miremos las consecuencias de la aceptación de su misión y miremos qué consecuencias hemos asumido nosotros al aceptar el Evangelio. No podemos continuar con una vida apática y desabrida. No podemos dejar que la sal se vuelva sin sabor y la luz permanezca oculta. Tendremos que hacer brillar la luz del Evangelio en nuestras palabras y en nuestras obras. Cada quien, en su propia medida, cada quien, en su propio campo y responsabilidad, cada quien con su propio carisma como nos dice hoy San Pablo. Jesús es Evangelio, ¿soy yo una buena noticia para mis hermanos, para los que hoy están sufriendo? Como Iglesia y como sociedad, ¿estamos comprometidos en una verdadera liberación para los miles de marginados que desde su pobreza solamente ven pasar de largo el progreso, los alimentos y la tecnología, y ellos se quedan olvidados? **Palabra del Señor. Gloria a ti, Señor Jesús.**